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PROTOKOLL der 17. ordentlichen Generalversammlung 
Dienstag, 25. November 2008, 20.30 Uhr  -   Restaurant Bären, Sand Schönbühl 
 
 
Vorstand 
Vorsitz   Sabine Heiniger, Präsidentin 
Protokoll   Mary Jaggi 
    Pesche Bühlmann, Käthi Gerber, Beatrice Hunziker 

* * * * * * * * * 
Mitglieder 
Anwesend  14 Mitglieder, 1 Gast, gemäss Präsenzliste 
Entschuldigt  14 Mitglieder 
 
 
 
 
 
Traktanden 
 
1. Begrüssung und Mitteilungen der Präsidentin 
Die Präsidentin eröffnet die 17. Generalversammlung. Sie würdigt die Teilnahme an der heutigen Versammlung 
als Interesse am Club und dankt allen für ihr Erscheinen. 
Wie alle Jahre, geht die erste Runde der Getränke zu Lasten der Clubkasse. 
 
Entschuldigt haben sich 
Schweri Hansruedi, Blum Sybille, Heiniger Walter, Liechti Andreas, Gilomen Bruno, Kunz Roland, Jaggi Lorenz, 
Holzer René, Liniger Erika, Liniger Peter, Beck Daniel, Jost Heinz, Bühlmann Monique, Steinecker Heike. 
 
Die Traktandenliste erfährt keine Abänderung und wird in der vorliegenden Form genehmigt. 
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Als Stimmenzählerin amtet Joëlle Bühlmann. 
 
 
3. Protokoll der 16. ordentlichen Generalversammlung vom 27.11. 2007 
Das Protokoll wurde zusammen mit der Einladung zur heutigen Generalversammlung verschickt. Es wird von der 
GV einstimmig genehmigt und verdankt. 
 
 
4. Jahresberichte 2008 

4.1. Der Präsidentin 
4.2. Des Technischen- und Übungsleiters 
 

Der Jahresbericht der Präsidentin wurde der Einladung zur Generalversammlung beigelegt. 
Pesche verteilt und erläutert seinen Bericht als technischer- und Übungsleiter. 
 
Beide Berichte werden einstimmig angenommen und für die geleistete Arbeit wird kräftig applaudiert. 
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5. Jahresrechnung 2008 
 

5.1. Präsentation 
Die Jahresrechnung wird verteilt. 
Entgegen dem prognostizierten Verlust von 600 Franken kann die Kassierin ein positives Resultat 
vermelden. Dies dank Mehreingängen vor allem bei den Mitgliederbeiträgen und deutlich weniger 
Aufwand in fast allen Sparten.  
Die Rechnung schliesst mit einem Gewinn von CHF 173.30  ab.  
Das Vermögen beläuft sich auf CHF 4'395.30. 

 
Zur Jahresrechnung werden keine Fragen gestellt. 

 
 

5.2. Bericht der Rechnungsrevisoren 
Die Rechnungsrevisoren Claudia Holzer und Angelika Frei haben die Rechnung am heutigen Abend 
geprüft. Sie bestätigen in ihrem Bericht, dass alles korrekt verbucht worden ist und empfehlen der 
Generalversammlung, die Jahresrechnung 2008 abzunehmen. 

 
 

5.3. Abnahme der Jahresrechnung 
Die Präsidentin bittet die Mitglieder, die Jahresrechnung 2008 zu genehmigen. Die Versammlung nimmt 
die Jahresrechnung einstimmig an. 
 
 
5.4. Déchargeerteilung an den Vorstand 
Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt. 
Die Präsidentin bedankt sich für das Vertrauen und bekräftigt, dass der Vorstand auch weiterhin sein 
Bestes für eine reibungslose Clubführung geben werde.  

 
 
6. Budget 2009 
 
Der Voranschlag 2009 weist einen Verlust von CHF 330.-- auf.  Die Kassierin hofft dennoch, die Rechnung 2009 
mit einem Gewinn abschliessen zu können. Es wurde sehr vorsichtig budgetiert. 
 
Das Budget 2009 wird einstimmig gutgeheissen. 
 
  6.1. Jahresbeitrag 2009 
  Der Vorstand schlägt vor, den Jahresbeitrag gleich bleibend mit  
  CHF 35.-- pro Erstmitglied und CHF 20.-- pro zusätzliches Familienmitglied  
  zu belassen. 
  Die Versammlung bestätigt einstimmig den vorgeschlagenen Jahresbeitrag. 
 
 
7. Tätigkeitsprogramm 2009 
 
Sonntag, 18. Januar 2009 Winterspaziergang im Sand-Schönbühl Treffpunkt 13.30 Uhr 
Sonntag, 15. Februar 2009 Winterspaziergang im Sand-Schönbühl Treffpunkt 13.30 Uhr 
 
Montag, 16. März  und  Beginn Hündelen im Tannental  um 19 Uhr 
Montag, 10. August 2009  
 
Ca. April 2009, nach   Infotag Ankörung 
Abstimmung mit SBBC 
 
11./12. Juli 2009   gesamtschweizerisches Wochenende Triple-S Oberbölchen 
 
September 2009   Besuchstag der Hundevorführungen der Vet RS im Sand Schönbühl 
 
Oktober 2009   Aare- oder Jurawanderung 
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Zum Wochenende auf dem Oberbölchen gibt die Präsidentin ein mögliches Programm bekannt. 
Fix ist aber erst das Datum. Die OG Bern ist dieses Jahr zuständig für die Organisation und von Seiten des SBBC 
wird ein Wochenende mit Arbeit, Spass und Gemütlichkeit gewünscht. 
 
Die Ankörung als solche befindet im Moment im Umbruch, was „unseren“ Infotag Ankörung ebenfalls tangieren 
könnte. 
 
Über alle Anlässen, die noch nicht selbstsprechend sind, wird zu gegebener Zeit noch genauer informiert. 
 
Aus der Mitte werden keine zusätzlichen Tätigkeiten mehr vorgeschlagen. Zudem wird festgehalten, dass das 
Programm reich befrachtet ist und zusätzliche Angebote nicht mehr nötig sind. 
 
Dem Tätigkeitsprogramm 2009 wird einhellig zugestimmt. 
 
 
8. Mutationen 
 
Als neue Mitglieder der OG Bern dürfen wir willkommen heissen: 
- Graber Gerhard aus Grenchen mit Simsalabim 
- Käser Doris aus Wangen a.A. mit Bijou 
- Gerber Fritz aus Langnau mit Bajka 
- Stähli Silvia aus Rüschegg mit Balou 
- Steinecker Heike aus Zuchwil mit Ayron 
- Heinz Jost und 
- Nadja Jost aus Hünibach als Familienmitglieder 
 
Ausgetreten sind Eva + Ruedi Mosimann und Brigitte Hopf. 
 
Der Bestand per heutige GV beträgt 44 Mitglieder, davon 14 Familienmitglieder. 
 
 
9. Ehrungen 
 
Für 15 Jahre Zugehörigkeit zur OG Bern werden geehrt:  
- Gilomen Bruno, Hinterkappelen 
- Kunz Roland, Bern 
- Zürcher Fridy, Utzigen 
 
Als einzige Anwesende und zugleich auch noch ältestes Aktivmitglied erhält Fridy eine Lilie und einen grossen 
Applaus. 
 
 
10. Anträge 
   

10.1. Des Vorstandes 
  10.2. Der Mitglieder 
 
Vom Vorstand wie auch von den Mitgliedern wurden keine Anträge eingereicht. Das Traktandum bleibt somit 
unbenutzt. 
   
  
11. Generalversammlung 2009, Ort und Datum 
Die 18. Generalversammlung findet am Dienstag, 24. November 2009 um 20.30 Uhr im Restaurant Bären, Sand, 
Schönbühl statt. 
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12. Verschiedenes 
 
- Das Projekt Kind und Hund der IGKO braucht dringend Menschen/Hundeteams. 
  Die Nachfrage nach Schulbesuchen ist riesengross. So wurden im 2008 bis am 1.Oktober total 30 Klassen mit  
  329 Kindern besucht. 178 Teams waren dabei im Einsatz. 
  Die Präsidentin appelliert an alle interessierten Hündeler, gleich welcher Rasse, sich doch für diese gute Sache 
  zu verwenden und sich bei Eignung entsprechend ausbilden und einsetzen zu lassen. 
 
- Weiterhin werden Fotos, Beiträge aller Art oder Anderes gesucht, um die Internetseite zu bereichern. Bitte mit  
  Pesche Kontakt aufnehmen. 
 
- Es wird angeregt, die jetzigen Beiträge für die Teilnahme am Infotag Ankörung von 5.-- für Mitglieder und 10.--  
  für Nichtmitglieder etwas anzuheben. Für die Teilnehmer wäre eine kleine Erhöhung durchaus tragbar und der  
  Clubkasse könnte es etwas mehr eintragen. Der Vorstand nimmt diese Ermunterung gerne entgegen.  
 
Weitere Wortmeldungen werden nicht mehr verlangt. 
 
 
 
 
Die Präsidentin bedankt sich bei allen für das Erscheinen und schliesst die Generalversammlung um 21.45 Uhr.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Protokollführerin 
 
Mary Jaggi 
 
 
 
Deitingen, 26. November 2008 
 


